

<p style="text-align: center;">Ratsherr Wruck (Antrag Nr. 1677/2005)</p>

Antrag des Ratsherrn Wruck zur Aufstellung neuer Abfallbehälter aus Edelstahl mit Werbeflächen im Stadtgebiet

Antrag,

zu beschließen:

Die Verwaltung wird beauftragt, in Zusammenarbeit mit der Deutschen Städtereklame im Stadtgebiet für die Aufstellung neuartiger Abfallbehälter zu sorgen, die die alten Abfall- und Papierbehälter (meist aus Plastik) nach und nach ersetzen. Diese Behälter sollen auf dem Boden stehen, die Form eines aufrechten Quaders haben, aus Edelstahl gefertigt sein und auf zwei Seiten Werbeflächen aufweisen. Diese Werbeflächen werden eine kontinuierliche Einnahmequelle darstellen.

Begründung

Die bisherigen orangeroten, rundlichen Abfallbehälter aus Plastik, die an Pfählen aufgehängt sind, sind unansehnlich, an ihrer Unterseite häufig undicht, anfällig für Brandstiftung und Zerstörung und erbringen keinerlei Einnahmen. Die neuartigen Edelstahlbehälter (siehe Abbildung) dagegen sind attraktiv, praktisch und zudem einnahmewirksam durch zwei seitlich vorhandene Werbeflächen.

Gerhard Wruck
Ratsherr

Hannover / 29.08.2005